

243.774 VIAJEROS USARON LAS TERMINALES - EL DESTINO MÁS VISITADO: SANTA ELENA

La TTG realizó trabajos de bacheo

El estacionamiento de autos particulares de la Terminal Terrestre de Guayaquil y las rampas de buses de los niveles 1 y 2, recibieron trabajos de bacheo para afrontar los daños causados por las fuertes lluvias. Un equipo de trabajadores retiró el material que se encontraba en malas condiciones para proceder con el asfaltado y la compactación. Estos trabajos correctivos permiten brindar mayor seguridad a las unidades de transporte y mejorar la experiencia de viaje de los usuarios.



La multinacional Krispy Kreme se suma al CCT

Krispy Kreme regaló más de 1000 donas a los usuarios de la Terminal Terrestre de Guayaquil en la inauguración de su nueva isla comercial en la ciudad porteña. "Con la llegada de Krispy Kreme posicionamos a la terminal como un espacio donde se encuentran marcas internacionales de calidad", señaló Jorge Norero, director comercial de la Fundación Terminal Terrestre. La auténtica receta de Krispy Kreme está disponible en el CCT desde las 6:30 hasta las 21:00 horas.



La TTG se viste de nuevos colores

La Terminal Terrestre de Guayaquil reforzó su imagen a través de un diseño de pintura que refleja modernismo y representa nuevos valores institucionales. Cada esfuerzo por modernizar las instalaciones de la TTG se dirige a brindar una mejor experiencia de viajes y compras, sin dejar de lado su responsabilidad con las causas actuales. Este cambio viene acompañado de nuevos planes de reforestación, jornadas de reciclaje, programas de inclusión social y estimulación del comercio.



Se mantienen los operativos de control en la TTG

Con el fin de precautelar la seguridad de todos los usuarios de la Terminal Terrestre de Guayaquil, el Grupo de Inteligencia de la Terminal (GIT) realiza operativos de control continuos y mantiene un trabajo interinstitucional ejemplar con la Policía Nacional y los agentes de control municipal. La coordinación eficaz de estas nuevas estrategias de seguridad ha logrado prevenir, detectar y responder de manera oportuna ante los riesgos cotidianos.



Simulacros de seguridad en la TTMP

Personal de la Terminal Terrestre Municipal Pascuales realizó dos simulacros de prevención. En el primer escenario se simuló un conato de incendio y en el segundo escenario se simuló un derrame de combustible. Los trabajadores identificaron los recursos disponibles, coordinaron los pasos a seguir en situaciones de riesgo y conocieron la importancia de afinar sus instintos de respuesta, lo que permite precautelar la seguridad de los ciudadanos y del entorno.



Grandes reflexiones por el Día Internacional de la Mujer

Por el Día Internacional de la Mujer, la Fundación Terminal Terrestre realizó una campaña para alinear al público interno y externo con los objetivos de la agenda global de lucha por la equidad de género. Los colaboradores plasmaron en una pancarta sus pensamientos con relación al fortalecimiento de los derechos de las trabajadoras y la erradicación de la violencia de género, logrando así un proceso de reflexión en este mes tan importante para niñas y mujeres.

